



Ryan Antipow fuhr zwei gute Läufe und belegte einen hervorragenden 8. Platz.

Unsere Dame Chiara-Tara Müller, ebenso startend in der K 2, fuhr einen sehr guten 1. Lauf, aber leider hatte sie im zweiten Lauf zwei Pylonenfehler und fiel auf Platz 12 zurück, was aufgrund der starken Konkurrenz noch immer ein gutes Ergebnis war. Neuling Andreas Hinkel fuhr sein erstes Rennen und belegte Platz 32.

K 3 Max Thiel- Platz 20, Max Blicharz -Platz 27

K 5 Steffen Ahrendt fuhr in dieser Saison sein bestes Rennen und landete auf dem Stockerl mit einem tollen 3. Platz.

Platz 3 Steffen Ahrendt.

Stephan Jelovsek belegte Platz 15.

